

El próximo curso empezará en la UV el
14 de septiembre - Levante - 05/02/2020

El próximo curso empezará en la UV el 14 de septiembre

► La Universitat ofertará 8.750 vacantes de primero de carrera en 56 titulaciones y 4.663 plazas en 103 másteres

M. B. VALÈNCIA

■ Las clases del curso 2020-21 en la Universitat de València empezarán el lunes 14 de septiembre, mientras que el segundo semestre arrancará el 1 de febrero de 2021, según aprobó ayer el consejo de gobierno de la UV. Así, la sesión solemne de apertura del

curso se ha programado para el viernes 11 de septiembre.

En 2020-21, la Universitat ofertará 8.750 plazas de primero en sus 56 titulaciones y ocho dobles titulaciones, con la novedad de dos nuevos dobles grados en Física y Química, y Física y Matemáticas, como ya publicó **Levante-EMV**. Según los datos, las carreras que ofertan más plazas son Derecho (560), Psicología (450) y Administración y Dirección de Empresas (440).

Para el doble grado de Física y Química, que consta de 332 crédi-

tos repartidos en cinco cursos académicos, se ofrecerán 20 plazas de primero, convirtiéndose a la UV en la tercera que ofrecerá esta titulación en España, después de Santiago de Compostela y la Autónoma de Barcelona. Por otro lado, el doble grado de Física y Matemáticas se estrenará con 30 plazas de primer curso, y consta de un total de 330 créditos organizados en cinco cursos. De esta manera, el estudiantado tendrá que estudiar

El alumnado presenta el 65,9 % de las quejas, que están relacionadas con la gestión y cuestiones académicas

una sola asignatura más, de seis créditos por curso, con relación a las carreras de origen.

El próximo curso, la UV también ofrecerá 4.663 plazas en 103 titulaciones de máster.

Más sugerencias

Además, el consejo de gobierno de la Universitat también fue informado ayer de las quejas, sugerencias y felicitaciones del buzón que la universidad tiene habilitado, para que se exprese la comunidad universitaria. La mayor parte de las quejas (un 65,9%) son presentadas por el estudiantado –el colectivo más numeroso– y están provocadas tanto por cuestiones de gestión como académicas, detallan desde la UV. Respecto al curso 2017-18, en 2018-19, el número de quejas disminuyó un 41,4%, mientras que las sugerencias y las felicitaciones se han incrementado, ya que han pasado de un 7,2% a un 8,2%.